



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Jerez cerró noviembre con los mismos pasajeros que en el mismo mes de 2019

- Los viajeros ascendieron a 51.059 y los vuelos sumaron 3.573
- La actividad del mercado doméstico superó en un 6,6% el balance de noviembre de 2019
- En los once primeros meses del año, el aeropuerto contabilizó 869.536 pasajeros y 40.172 operaciones

12 de diciembre de 2022

El Aeropuerto de Jerez cerró noviembre con 51.059 pasajeros, una cifra que iguala los registros obtenidos durante el mismo mes de 2019. Esta positiva evolución obedece, en buena medida, al fuerte dinamismo que mantiene el tráfico nacional, lo que ha contribuido a recortar distancias con los datos previos a la pandemia.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 50.460. De ellos, 39.131 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 11.329 optaron por vuelos con el extranjero.

En el caso de la actividad internacional, la recuperación de viajeros respecto a noviembre de 2019 rozó el 80%, gracias al impulso de los destinos alemanes (9.517 pasajeros en vuelos con ese país). Respecto al mercado doméstico, se situó un 6,6% por encima de 2019.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Jerez atendió el mes pasado 3.573 movimientos (472 de ellos, comerciales), un 94,4% de la cifra de vuelos anteriores a la pandemia.

Datos acumulados

La positiva tendencia del tráfico durante noviembre favoreció el balance de los once primeros meses de 2022, un periodo en el que transitaron 869.536 pasajeros por el aeropuerto (el 80,6% de enero-noviembre de 2019), mientras que la cifra de operaciones sumó 40.172 (de ellos, 7.639 fueron comerciales).

De los 863.784 usuarios que viajaron en vuelos comerciales, 482.686 tenían origen o destino en territorio nacional y 381.098, en el extranjero.